
Prostituzione,  controlli
sulla Statale a luci rosse: 5
identificate,  1
allontanamento
E’ una delle tratte stradali dove maggiore è la presenza di
prostitute: la Statale 194, in territorio di Lentini. Nuovo
giro di controlli condotto dalla Polizia per contrastare il
meretricio su strada. Nel tratto compreso tra il km 9 ed il km
15  sono  state  individuate  e  controllate  cinque  cittadine
straniere, tutte provenienti dalla Romania. Al termine degli
accertamenti, solo una di queste è risultata essere in Italia
da più di tre mesi senza aver mai adempiuto all’obbligo di
iscrizione anagrafica. Verrà avviato nei suoi confronti il
previsto  procedimento  amministrativo  finalizzato
all’allontanamento  dal  territorio  nazionale.

foto archivio

Siracusa.  Traversa  Gebbiazza
nel  degrado,  Russoniello:
“Bonifica immediata”
(cs) “Non esistono cittadini di serie P, come le periferie
decentrate in cui abitano”. La città va considerata nel suo
complesso, decoro e sicurezza vanno garantite al centro così
come ai margini del suo perimetro urbano”. Questo lo spirito
con  cui,  Silvia  Russoniello,  consigliera  comunale  del
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Movimento 5 stelle a Siracusa, ieri mattina, ha effettuato un
sopralluogo in via Achille, ex traversa Gebbiazza, nell’area
di Tremilia, accogliendo le istanze dei residenti, costretti a
vivere circondati da discariche a cielo aperto e a percorrere
una mulattiera, che durante le giornate di pioggia diventa un
rivolo di fanghiglia, da “guadare” fino a casa.
“La parte iniziale del percorso che conduce a condomini e
villette,  di  recente  edificazione-  spiega  la  consigliera
pentastellata- mette a dura prova gli ammortizzatori dei mezzi
che vi transitano. Una stradina sterrata e tortuosa, ai lati
della quale insistono macro e micro-discariche di rifiuti di
ogni genere, dagli sfalci di potatura agli ingombranti ai
materiali pericolosi, come l’eternit di cui sono fatte alcune
vasche che tra i cumuli minacciosamente fanno mostra di sé”.
“Con il sostegno degli altri esponenti del gruppo consiliare –
annuncia- chiederemo subito all’amministrazione di procedere
alla bonifica della zona, per tutelare la salute pubblica. Mi
interfaccerò personalmente con gli uffici pubblici per capire
il perché non siano mai stati avviati i lavori di rifacimento
del  manto  stradale.  Stando  alla  cronistoria  delle
interlocuzioni  tra  un  comitato  spontaneo  di  residenti  e
l’amministrazione, le somme per l’intervento di manutenzione
straordinaria dovevano essere reperite, già, nel bilancio del
2016. Ciò, però, come sotto gli occhi di tutti, non è mai
avvenuto. Inoltre, per evitare i conferimenti scriteriati e
illegittimi,  inviterò  l’amministrazione  a  fare  installare
anche qui un impianto di foto-trappole, che avranno la duplice
funzione,  deterrente  e  repressiva,  in  modo  da  distogliere
dalle cattive intenzioni e dai condannabili comportamenti chi
viene qui a scaricare di tutto, certo di rimanere impunito in
assenza di sorveglianza”.
“Spero – conclude – che la situazione venga risolta quanto
prima, in questa zona come nelle altre che vivono gli stessi
livelli di degrado e abbandono”.



Ferla.  Incontro  di  comunità
con i carabinieri: focus su
sicurezza stradale e rifiuti
Un  incontro  di  comunità  tra  carabinieri,  amministrazione
comunale  e  aziende  del  settore  primario.  Un  momento  di
confronto, quello che si è svolto all’Auditorium Comunale,
fortemente voluto dal Comandante della Caserma dei Carabinieri
di Ferla, il maresciallo Roberto Rabbito, per discutere di
tematiche civiche fondamentali quali la sicurezza stradale e
la criticità degli animali vaganti, spesso causa di incidenti
lungo le strade extraurbane della nostra provincia. Al centro
dell’incontro, anche il problema dell’abbandono dei rifiuti
nei territorio rurali.
“Un’occasione di confronto e di crescita per tutta la comunità
– commenta il sindaco, Michelangelo Giansiracusa. Un momento
di dibattito utile a migliorare il senso di partecipazione e
condivisione comunitaria. Ringraziamo quanti hanno accolto il
nostro invito a partecipare”.

Siracusa.  Piano  di
miglioramento dei servizi dei
vigili  urbani:  “ok”  del
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consiglio comunale
Disco  verde  al  Piano  di  miglioramento  dei  servizi  della
Polizia Municipale 2019. Il consiglio comunale ha approvato il
documento nel corso della seduta poi aggiornata a questa sera,
per  continuare  nella  trattazione  del  punto  riguardante
l’adesione del Comune al “Patto dei Sindaci” per la redazione
del nuovo PAESC, il “Piano di azione dell’energia sostenibile
ed  il  Clima”.  Dopo  avere  osservato,  su  richiesta  del
consigliere Andrea Buccheri, un minuto di raccoglimento in
memoria di Giulio Regeni, l’aula ha affrontato la discussione
sul “Piano di miglioramento dei servizi del Corpo di Polizia
municipale  e  l’erogazione  delle  relative  indennità  per  il
2019”.  Riguarda  tutta  una  serie  di  attività,  compresa  la
formazione, finalizzate ad aumentare anche qualitativamente le
prestazioni  della  Polizia  municipale;  ed  interessa  quel
personale chiamato a svolgere funzione di polizia giudiziaria,
polizia  stradale  e  collaborazione  con  le  altre  forze  di
Polizia. Si attingerà in massima parte a fondi appositamente
messi  a  disposizione  dalla  Regione,  per  un  ammontare
complessivo di 143mila euro. Il provvdimento riguarda, oltre
il Comandante, 3 commissari, 95 ispettori, 11 assistenti e 6
agenti.
Il proposta è stata approvata e resa immediatamente esecutiva
con voto unanime dell’aula. Rispetto al testo illustrato dal
Comandante  Vincenzo  Miccoli,  il  provvedimento  approvato  è
stato  modificato  con  un  emendamento  migliorativo  della  IV
Commissione,  presentato  all’aula  dal  suo  Presidente,
Ferdinando  Messina.
Tra i punti più qualificanti dell’emendamento “La previsione
di  un  maggiore  controllo  sul  territorio  ricorrendo  a
specifiche “pattuglie a piedi” come deterrente ad una serie di
attività  illegali,  quali  l’abbandono  delle  autovetture;  la
vigilanza  sulle  aree  mercatali  anche  sotto  il  profilo
dell’igiene  e  del  decoro,  con  riguardo  all’abbandono  dei
rifiuti  al  termine  della  giornata”.  L’erogazione  della
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premialità  passerà  infine  attraverso  una  “relazione  di
risultato che andrà comunicata dal dirigente alla Commissione
competente. Essa dovrà tenere anche conto della presenza di
requisiti morali ed amministrativi dei dipendenti”.
Al dibattito che ne è seguito hanno dato il loro contributo i
consiglieri Impallomeni, Vinci, Mangiafico, Reale, Castagnino,
Buccheri, Basile, Alota, e Costantino.

Il  numero  legale  è  venuto  a  mancare  al  termine  della
discussione su una pregiudiziale in merito alla trattabilità
del secondo punto all’ordine del giorno, l’adesione del Comune
al “Patto dei Sindaci” per la redazione del nuovo PAESC, il
“Piano di azione dell’energia sostenibile ed il Clima”. Il
“Piano”  è  voluto  dall’Unione  Europea  con  l’obiettivo  di
abbassare l’emissione di CO2, mentre il “Patto” impegna i
Comuni a ridurre le emissioni di CO2 di almeno il 40% entro il
2030. Il provvedimento era giunto in aula con urgenza stante
la  precedente  scadenza  fissata  al  28  gennaio  per  essere
ammessi al contributo a fondo perduto pari a 33mila euro,
stanziato dalla Regione Siciliana, per la eleborazione del
Piano.
Ad inizio di trattazione, erano stati il consigliere Paolo
Reale ed il presidente della III Commissione Cetty Vinci ad
evidenziare  la  non  trattabilità  del  punto  per  un  vizio
procedurale, legato al mancato rispetto del termine per il
parere della competente Commissione. Anche se non approvato in
questa sessione, il finanziamento sarà comunque salvo, attesa
la  comunicazione  del  segretario  generale  Danila  Costa
dell’avvenuta firma di un decreto assessoriale regionale che
proroga  al  13  marzo  il  termine  per  la  sua  adozione.
L’orientamento emerso è stato così quello di rimandare l’atto
in Commissione per poi portarlo di nuovo in aula per la sua
approvazione.



Pallamano, vittoria nel derby
ad  Avola.  Anche  l’Aretusa
nella  Final  Four  di  Coppa
Sicilia a Siracusa
Ci sarà anche la Pallamano Aretusa alla Final Four di Coppa
Sicilia domenica 3 febbraio a Siracusa. Al PalaLobello oltre
l’Albatro di Peppe Vinci capolista della Serie B al giro di
boa, dunque, pure l’altra formazione del capoluogo, quella
guidata da Gigi Rudilosso che ha vinto la sfida decisiva nel
derby  di  Avola  di  oggi  pomeriggio  32-24.  Un  successo
fondamentale per gli aretusei perché grazie a questa vittoria
la Pallamano Aretusa conquista il quarto posto, l’ultimo utile
per  poter  prendere  parte  alla  competizione  che  è  stata
presentata questa mattina in città. E domenica mattina sarà
derby stracittadino visto che la prima semifinale si giocherà
tra la prima classificata, ovvero l’Albatro e la quarta, che è
appunto l’Aretusa. La seconda semifinale sarà invece Girgenti
– Scicli mentre le due finali si svolgeranno nel pomeriggio.

Pallamano:  l’Albatro  vince
con  Girgenti  l’ultima  di
andata. Vinci: “Ma in Coppa
Sicilia  dovremo  giocare  con
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altro ritmo”
L’Albatro batte la seconda forza del campionato, la Pallamano
Girgenti, per 29 a 22 nell’ultima giornata di andata della
Serie B di pallamano maschile e si prepara alla Final Four di
Coppa Sicilia in programma domenica prossima, 3 febbraio, al
Pala “Lo Bello”. Partita non entusiasmante, con due squadre
probabilmente già proiettate alla competizione regionale che
le vedrà protagoniste. Match mai in discussione e sempre nelle
mani dei bianconeri siracusani con Calvo e Vinci protagonisti
(8 reti per entrambe). “Una partita scialba – ha detto coach
Peppe  Vinci  –  sicuramente  avremmo  potuto  fare  di  meglio.
Abbiamo concesso un po’ troppo e sciupato troppe occasioni.
Alla Coppa Sicilia dovremo presentarci sicuramente con spirito
diverso e concentrazione alta perché in partite secche non
puoi concederti nessun calo di tensione”.

Pallanuoto, coach Piccardo è
soddisfatto:  “Ortigia,
volevamo questo successo. Che
bravi Cassia e Giacoppo”
E’ uno Stefano Piccardo soddisfatto e stanco per questo mini
tour  de  force  della  sua  Ortigia,  e  il  successo  voluto  e
cercato contro la Canottieri Napoli ripaga anche di tanti
sacrifici che sta compiendo la sua squadra: “Per noi era una
partita importante, l’abbiamo affrontata con il giusto piglio,
tra il secondo e il terzo tempo abbiamo regalato qualche gol
evitabile ma per il resto sono contento perché arrivavamo da
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due sconfitte tra campionato e Coppa e avevamo necessità di
vincere, abbiamo giocato un tempo e mezzo senza il centroboa
titolare e non era facile, poi un plauso a questo ragazzo del
2002, Cassia, che sta crescendo alla grande e speriamo sempre
meglio per lui, naturalmente è un ragazzo che deve pensare
sempre  e  solo  a  lavorare,  ha  tutto  per  poter  crescere  e
diventare un giocatore di Serie A, non bisogna dire che sono
giovani ma occorre farli giocare per dare una mano a lui per
farlo crescere ancora di più. Da un “ragazzo” all’altro, il
capitano Giacoppo ha fatto cose egregie ma oggi era veramente
stanco anche se ha qualità per fare queste cose e lo ringrazio
ancora per il grande contributo”.

Pallanuoto: Ortigia più forte
di  avversario  e  arbitro,
superata la Canottieri Napoli
Dopo due sconfitte di fila, tra campionato e Coppa, l’Ortigia
torna al successo e lo fa abbastanza meritatamente contro una
Canottieri  Napoli  mai  doma  e  a  dispetto  di  una  direzione
arbitrale non sempre felice, tanto da aver innervosito oltre
misura  i  biancoverdi  specie  nel  terzo  tempo  quando  i
partenopei  si  erano  rifatti  sotto,  anche  in  virtù
dell’espulsione definitiva di Christian Napolitano. Ma come al
solito la squadra di Piccardo ha avuto un Giacoppo in più
(pregevoli marcature del capitano biancoverde) ma anche Cassia
e Di Luciano determinanti nel secondo tempo quando è stato di
fatto  scavato  un  solco  contro  Napoli.  Eppure  in  certi
frangenti l’Ortigia non ha saputo approfittare dell’uomo in
più (un po’ come Napoli) per una gara che forse sarebbe stata
potuta condurre in maniera più agevole fino alla fine. Alla
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“Paolo Caldarella” termina comunque 10-7 e questo successo
rilancia l’Ortigia in chiave Final Six anche se il cammino è
ancora lungo e le fatiche da gestire pure.

Pallamano:  presentata  la
Coppa  Sicilia.  “Una  grande
vetrina per Siracusa”
Presentata  la  seconda  edizione  della  Coppa  Sicilia  di
pallamano che si svolgerà domenica prossima, 3 febbraio, al
PalaLobello con una Final Four tra le prime quattro piazzate
al termine del girone d’andata della Serie B dell’handball.
Già sicure Albatro, Girgenti, Scicli, la quarta potrebbe venir
fuori dal derby di oggi pomeriggio qualora l’Aretusa vinca ad
Avola. Ha aperto Vito Laudani, presidente dell’Albatro, che ha
salutato i presenti per questa seconda edizione della Coppa
Sicilia,  la  prima  vinta  dallo  Scicli.  Presenti  Albatro  e
Ragusa organizzatori della manifestazione. “Ringrazio Ragusa e
la  federazione  –  ha  detto  il  massimo  rappresentante
dell’Albatro  –  perché  è  una  bella  vetrina  e  nel  recente
passato Siracusa è stata protagonista di eventi importanti”.
Presente l’assessore allo Sport, Nicola Lo Iacono: “Un evento
importante per uno sport altrettanto nobile e per il quale
stiamo cercando come amministrazione di dare sempre più gli
spazi necessari, siamo consapevoli di alcune difficoltà legate
all’impiantistica ma stiamo cercando di porre rimedio”. Anche
il  delegato  provinciale  del  Coni,  Liddo  Schiavo  promuove
l’iniziativa “perché nonostante le condizioni non siano delle
migliori dove c’è grande volontà di fare queste società vanno
premiate. E lo sport siciliano e siracusano da questo punto di
vista  gode  di  ottima  salute.  Lo  ha  testimoniato  anche  il
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presidente regionale Sergio D’Antoni che mi ha raccomandato di
portare i suoi saluti, il Coni c’è ed è sempre al fianco ma un
passo  importante  lo  deve  fare  anche  il  governo  nazionale
perché lo sport è salute ma è anche cultura”. Il delegato
provinciale della Figh, Giovanni Santoro nonché vicepresidente
dell’Aretusa  non  si  sofferma  molto  sugli  aspetti  tecnici
“perché fra poche ore ad Avola ci giochiamo la qualificazione
e  non  ne  parliamo  per  scaramanzia,  però  mi  soffermo
sull’evento che è certamente importante per Siracusa e per i
tanti giovani che si avvicinano alla pallamano”. Salvo Girasa
della Pallamano Ragusa ha aggiunto: “Grande opportunità per
noi perché ci troviamo ad essere co-organizzatori con una
società di prestigio a livello nazionale e noi non possiamo
che crescere così come auspichiamo una crescita di tutto il
movimento siciliano, perché più siamo meglio è”. E a proposito
di movimento siciliano ecco la chiosa finale del presidente
regionale Sandro Pagaria: “Organizzare qui il concentramento
finale era quasi doveroso per la storia di Siracusa che ha
nella pallamano. Un movimento che è sempre più in crescita e
lo vediamo dalle rappresentati e la qualità dimostrata oltre
l’ambizione di poter salire in categorie superiori. E questo
entusiasmo è coinvolgente per tutti”.

Ippica:  ricco  lunedì  di
trotto al “Mediterraneo” fra
Tqq,  Tris  Nazionale  e  una
difficile condizionata
Ricchissimo di spunti il convegno di troppo in programma,
all’Ippodromo del Mediterraneo, lunedì 28 gennaio. Ci sono
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tutti i presupposti per offrire un grande spettacolo: una
Tris-Quarte-Quinte,  cui è abbinata l’ultima corsa  il Premio
Europa,  II Tris del pomeriggio, il Premio Belgio terza corsa
in palinsesto, e un centrale, una condizionata sui 2200 metri
su cui sono chiamati a concorrere, per la prima volta, i
cavalli  di  3  anni.  Arduo  il  pronostico  di  un  Invito  ben
riuscito legato all’ultima corsa. Il Premio Europa impegna i
cavalli di 5 anni e oltre sul miglio e, tra i 14 al via, sono
tanti i cavalli che hanno chance di piazzamento. Per forma
citiamo Vaitor e Pato Effe e  per potenzialità Regale, Sheila
Boss e Ucci Ucci Play.  Benché si faccia torto a non citare
molti altri partecipanti, tutti  soggetti di buoni mezzi. La
II Tris schiera ben 16 cavalli di 3 anni sui 1600 metri. È la
terza cosa, Premio Belgio, che fa concorrere in  condizionata
tanti  validi  soggetti.  Base  della  corsa  potrebbe  essere
Aguacate, già vincitore a Siracusa. In bella evidenza Anubis
e  la rientrante Athena Gifont. Attenzione alla novità Akiko
Font.  Ha ottime chance anche Agape Rab.  Il Premio Danimarca,
corsa con maggior dotazione, legata alla seconda competizione
del pomeriggio ippico, ha l’incognita dei 3 anni impegnati per
la  prima  volta  sui  2200  metri.  Base  della  corsa  la
plurivincitrice  Akela  Pal  Ferm.   Ha  già  fatto  suo  record
Aurora Club Mail e si è comportato bene a Siracusa Asaf Ferm.
Inizio delle competizioni alle ore 15:20.


